



## Tercer Encuentro de Canto a lo Humano recordará a las víctimas de Lonquén a 47 años de su hallazgo

### Description

**La actividad se realizará este domingo 30 de noviembre en el sitio de memoria Hornos de Lonquén, ubicado en la comuna de Talagante**

A poco más de 50 kilómetros de Santiago, en la comuna de Talagante, se encuentra uno de los sitios más emblemáticos y dolorosos de la violencia estatal en Chile: Los Hornos de Lonquén. En este lugar, hace 52 años, quince campesinos fueron brutalmente asesinados y sus cuerpos ocultados en antiguos hornos de cal, marcando un hito trágico en la historia de las violaciones a los derechos humanos durante la dictadura cívico-militar.

Este domingo 30 de noviembre, a partir de las 11:30 horas, se llevará a cabo en el sitio de memoria Hornos de Lonquén el Tercer Encuentro de Canto a lo Humano, una actividad que conmemora los 47 años del hallazgo de los cuerpos de los vecinos de Isla de Maipo asesinados en este lugar.

El descubrimiento de los restos óseos en 1978, tras una denuncia presentada en la Vicaría de la Solidaridad, conmocionó a la opinión pública nacional e internacional y marcó el inicio de la búsqueda de los Detenidos Desaparecidos. El hallazgo reveló la brutalidad con que la violencia del sector patronal se ensañó contra el mundo rural durante la dictadura.

Los crímenes de Lonquén se inscriben junto a otras matanzas ocurridas en la zona, como las de Cuesta Barriga y Paine, conformando un capítulo oscuro de la represión en el sector campesino de la Región Metropolitana.

La Corporación Memoria de Lonquén, organizadora del encuentro, informó que habrá buses de acercamiento disponibles desde tres puntos: Plaza de Talagante, Plaza de Isla de Maipo y Plaza Lonquén. Para mayor información sobre el transporte, los interesados pueden acceder al siguiente enlace:  
[https://chat.whatsapp.com/JGikYI2vpUdJHX24IMk8GJ?mode=ems\\_wa\\_t](https://chat.whatsapp.com/JGikYI2vpUdJHX24IMk8GJ?mode=ems_wa_t)

Esta actividad busca mantener viva la memoria de las víctimas y reafirmar el compromiso con la verdad, la justicia y la no repetición de estos crímenes contra la humanidad.

El Maipo

**Date Created**

Noviembre 2025